



**ACTA SESION ORDINARIA N° 01  
DEL CONCEJO MUNICIPAL DE LAGUNA BLANCA**

---

Con fecha 08 de Enero de 2014, siendo las 15:40 horas, en la sala de reuniones del municipio, se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 01 del Concejo Municipal de Laguna Blanca Periodo 2012 - 2016, presidida por el Sr. Alcalde don Ricardo Ritter Rodríguez, la asistencia de los concejales don Omar Peña Torres, don Sergio Santelices Solo de Zaldívar, doña María Isabel Vásquez, doña Isabel Águila Nancul, don Fernando Ojeda González, doña Julia Bahamonde Barria y actuando como Ministro de Fe el Secretario Municipal y de la Alcaldía Don René Villegas Barria.

Se encuentra presente además el Jefe de Planificación del Municipio, Sr. Iván de la Fuente Mansilla.

**TABLA A TRATAR:**

- 1.- Aprobación Actas Anteriores
- 2.- Correspondencia
- 3.- Exposición Avance de Proyectos FAGEM 2013
- 4.- Acuerdo Operación y Mantención Proyecto Multicancha
- 5.- Acuerdo Operación y mantención Proyecto Motor Generador de Luz de respaldo
- 6.- Varios

**1.- Aprobación Actas Anteriores**

Las actas anteriores serán aprobadas en una próxima sesión.

**2.- Correspondencia**

No Hay

**3.- Exposición Avance de Proyectos FAGEM 2013**

A continuación el Jefe de Planificación del Municipio, Sr. Iván de la Fuente señala que de acuerdo a un requerimiento del Ministerio de Educación, hay que informar mensualmente al H. Concejo Municipal el estado de avance de los Proyectos Fagem, situación que debió haberse efectuado en el Mes de Diciembre y que se está regularizando en esta sesión.

Continúa señalando que para el año 2013 fueron 03 las iniciativas que se presentaron:

- Software de Gestión interna Escuela Diego Portales
- Construcción de Bodega
- Capacitación para profesores y asistentes de la Educación

Con respecto a la licitación para la capacitación de profesores y asistentes de la Educación se informa que se licitó resultando desierta, ya que se presentaron 02 oferentes que no reunían los antecedentes mínimos solicitados. Agrega que se subió nuevamente y se encuentra actualmente en el Portal.

Con respecto a la Construcción de la Bodega, también se encuentra en el Portal Chile Compras y la idea es que se construya en el Mes de Febrero del 2014.

En cuanto al Software no ha sido fácil y aún se está trabajando en las especificaciones técnicas.



**4.- Acuerdo Operación y Mantención Proyecto Multicancha.**

Seguidamente Don Iván de la Fuente manifiesta que se está trabajando en hacer un Proyecto de Multicancha a través del PMU, para lo cual se solicita al concejo un acuerdo de carta compromiso para la operación y mantención del Proyecto en referencia.

**ACUERDO N° 01**

El H. Concejo Municipal acuerda aprobar la Operación y mantención del Proyecto Multicancha.

**5.- Acuerdo Operación y mantención Proyecto Motor Generador de Luz de respaldo**

De la misma forma, se informa que en el marco de la visita del Sr. Subsecretario de Desarrollo Regional (SUBDERE), se planteó la necesidad de contar con un motor generador de luz de respaldo, lo que originó la presentación en calidad de urgencia de un Proyecto, para lo cual también se solicita al concejo un acuerdo de carta compromiso para la operación y mantención del Proyecto Motor Generador de Luz de respaldo.

El tema es comentado y analizado en extenso por el H. Concejo Municipal.

**ACUERDO N° 02**

El H. Concejo Municipal acuerda aprobar la Operación y mantención del Proyecto Motor Generador de Luz de respaldo.

**6.- Varios**

El Sr. Alcalde se refiere a la visita del Subsecretario de Desarrollo Regional (SUBDERE) Sr. Miguel Flores.

La Concejala Sra. María Isabel Vásquez consulta por la Medialuna. Al respecto el Sr. Alcalde señala que ésta ya se compró, saliendo de Lautaro el día Lunes, debiendo llegar acá el día 20 de Enero.

En otro orden de cosas la Concejala Sra. María Isabel Vásquez solicita autorización para asistir a un curso de Mercado Público, organizado por Gestión Global, a realizarse en Punta Arenas entre los días 13 al 18 de Enero del 2014.

Se autoriza la asistencia al curso de la Concejala señalada y hay 2 concejales que confirmarán su asistencia. Al mismo tiempo se cambia la fecha de sesión del 15.01.2014 por 13.01.2014.

Sin más que tratar se cierra la sesión siendo las 16:30 Horas

